# **GARRIGUES**



Ignacio Pérez Valero

Counsel
Alicante, Murcia
ignacio.perez.valero@garrigues.com
Abogado colegiado nº 5915

I. Colegio de la Abogacía de Alicante

San Fernando, 35 03001 Alicante (España) Tel: +34 96 598 22 01

Fax: +34 96 598 24 94

#### Penal e Investigaciones Internas

Ignacio Pérez Valero forma parte del despacho Garrigues desde el año 2.003 como Letrado especializado en Derecho Penal de la Empresa, actualmente, con la categoría de Counsel. Cuenta con una dilatada experiencia en procesos judiciales por delitos económicos, especialmente, Delitos Societarios, contra los Derechos de los Trabajadores, Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Delito Fiscal. De igual manera, viene desarrollando su práctica en el asesoramiento para la implantación de Planes de Prevención de Delitos en empresas (Compliance Penal).

Licenciado y doctorado en Derecho por la Universidad de Alicante, Facultad de Derecho en la que obtuvo el Premio Extraordinario tanto de licenciatura como de doctorado, ejerce como profesor de Derecho Penal en dicha Universidad de Alicante desde el año 1.995.

A su vez, imparte docencia en el Máster de Acceso a la Abogacía de la Universidad Cardenal Herrera CEU, así como en diversos cursos de Especialización en ejercicio penal del Colegio de Abogados de Alicante.

Ha sido incluido en varias ocasiones en el listado Best Lawyers en reconocimiento profesional de su trabajo como Letrado penalista.

## **Experiencia**

Letrado responsable de la dirección jurídica de pelitos penales relativos a la responsabilidad penal empresarial. Especialmente: Delitos contra la Hacienda Pública, Societarios, contra los derechos de los Trabajadores, Delito Urbanístico y contra el Medio Ambiente.

#### Formación académica

Licenciado en Derecho por la Universidad de Alicante en 1.995.

Doctor en Derecho Penal con la calificación de *cum Laude* por la Universidad de Alicante en el año 2.000, defendiendo la tesis doctoral sobre el Delito Societario de Falsedad en las Cuentas Anuales del art. 290 CP.

Estancias de especialización en Derecho penal Económico en en el Instituto de Derecho Penal Económico de la Universidad alemana de Friburgo de Brisgovia y en la Facultad de Derecho de la Universidad de Pavía en Italia.

#### **Actividad docente**

- Profesor de Derecho Penal del Departamento de Derecho Penal de la Facultad de Derecho de la Universidad de Alicante desde 1.995.
- Profesor de Derecho Penal en el Máster de Acceso a la Abogacía de la Universidad de Alicante desde 2.016.
- Profesor de Derecho Procesal Penal en el Máster de Acceso a la Abogacía de la Universidad Cardenal Herrera CEU de Elche desde 2.021.
- Profesor de cursos de Abogado Especialista en Derecho Penal del Colegio de Abogados de Alicante (ICALI) desde 2.022.
- Profesor de Derecho Penal en diversos másteres y cursos de especialización.

### Reconocimientos

Obtuvo por la Univesidad de Alicante el Premio extraordinario tanto de Licenciatura en Derecho como de Doctorado en los años 1.996 y 2.000, respectivamente.

Ha sido incluido en varios ejercicios en el listado Best Lawyers.

#### **Publicaciones**

Es autor de diversas publicaciones científicas sobre Derecho Penal, destacando la monografía publicada en 2.001 por Tirant lo Blanch "El delito societario de falsedad en las cuentas anuales del art. 290 del CP", así como diversos artículos: "Contrabando y Tráfico de Drogas" (Revista del Poder Judicial), "El problema del límite mínimo en la delimitación del objeto material en los delitos de homicidio y lesiones" (Actualidad Penal), "Los distintos conceptos de delito societario del Código Penal de 1.995" (La Ley), "Responsabilidad penal de las personas jurídicas y consecuencias accesorias en el Código Penal español" (Autores varios), así como diversos artículos en prensa escrita.